



Pièces	8 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	DMVVI2000007
Prix	1 990 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

Maison d'architecte de 300 m2 environ en position dominante. Belles vues dégagées sur la campagne et les vignes, exposition sud-ouest. Entrée dégagée, vestiaire Bureau Salon/salle à manger/cuisine équipée donnant sur les terrasses et le jardin. Buanderie / cellier Au Rez de jardin : 4 chambres en suites avec salle de bains / salle d'eau et dressing A l'étage : Chambre de maître avec salle de douche dressing et wc indépendant Au sous-sol : Grande salle de jeux et salle de sport. Grand garage, jardin paysagé, terrain de pétanque et piscine chauffée complètent le bien. Veuillez nous contacter ...

Architect-designed house of approximately 300 m2 in a dominant position. Beautiful unobstructed views of the countryside and vineyards, south-west exposure. It consists of: Clear entrance, cloakroom Office Living room/dining room/equipped kitchen opening onto the terraces and the garden Laundry room / pantry On the garden level: 4 en-suite bedrooms with bathroom/shower room and dressing room Upstairs: Master bedroom with dressing room shower room and separate toilet In the basement: Large games room and gym. Large garage, landscaped garden, pétanque court and heated swimming pool complete the ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

